

## Dernières représentations des ArtScène

18/02/2015 05:22

Après le succès généré dans la salle lors de leur première représentation, la Troupe ArtScène revient sur les planches les 20, 21, 27 et 28 février à 20 h 30 à Exireuil. Chaque année les cinq représentations programmées ne suffisent plus. Les retardataires qui n'auraient pas réservé pourront peut-être encore trouver quelques places sur certaines séances en réservant rapidement. Avec la pièce « Promis, Juré, Crasché », les comédiens n'ont pas failli à leur réputation de bons acteurs. Les nombreux spectateurs de la première séance ont accueilli cette pièce dans un concert de louanges.

Tous les bénévoles, acteurs éclairagistes costumiers et ceux qui accueillent et servent les rafraîchissements contribuent au large succès des ArtScène. Un succès qui ne se dément pas chaque année et dont l'écho des spectacles rayonnent au-delà de la frontière communale. Cette année, cette pièce a été écrite et mise en scène par Stéphane Russeil. Les répliques pleines d'humour ont permis d'installer une écoute attentive dans la salle et à déchaîner des cascades de rire. Et pour ceux qui auraient manqué cette sacrée soirée, il est toujours temps de réserver.

Réservations, tél. 05.49.04.22.88 ou sur Internet  
<http://lesartscene.emonsite.com> Il n'y a plus de places pour la séance du 21 février.